

作業スピードに、少々、差がついてきたかな。



「ほーら、見てごらん。これが「ヒエ」だ!!



雑草取りは目的地、ゴール地点に到達です。



田んぼから上がり、用意された清水で手足を洗います。 田んぼでの奮闘の結果、足・手・お尻まで、たくさんの泥が付いてしまいました。



まとめられた雑草群。 これなら、収穫に向けて、イネは安泰でしょう。



きれいになった田んぼ、「はるみ」は豊作の予感がします。



私たちが入った田んぼの雑草取りが終わりました。 着替えと、一休みです。



暑い日差しを受けた半日、会長さんの挨拶で、今日の予定は完了です。



柿ですか? いやいや、トマトです。

花菜ガーデンからのプレゼントで、「湘南ポモロン」という新開発のトマトです。 向こう側の赤色が「ポモロンレッド」、オレンジ色に見えますが手前が「ポモロンゴールド」です。本物は黄色に近い色でした。

* 国内産の大玉トマトは生食に適していますが、煮崩れするなど調理用には難があります。イタリアやアメリカ産は反対に調理用に向いています。

両者の特性を生かすように平成7年より研究がすすめられ、神奈川県育成品種として完成されました。

見てわかるように、「ポモロンゴールド」は柿のようですが、トマトです。 生で食べてもよく、その場でおいしく、頂きました。

冷たい飲み物はハッパ会から、・・・癒されました。皆さんありがとうございました。

次回は、10月21日(土) 稲刈です。

22日(日) いよいよ「はるみ」は、私たちの手に・・・

次回までの間にもNetを通じて、イネの生育の具合を発信して行きます。 「イネの花」を写真に収めるよう努力します。楽しみにしてください。